

Pro Senectute soutient ToutEnSoi

ALLIANCE L'association dideraine ToutEnSoi a conclu un partenariat avec Pro Senectute Fribourg afin de mener des projets communs en direction des seniors et de proposer une dynamique sociale de proximité.

DOMDIDIER

Lundi 20 juin, l'association dideraine ToutEnSoi a signé un accord de partenariat avec Pro Senectute Fribourg. Une belle reconnaissance pour cette structure locale, mise en place il y a un peu plus d'un an et qui cherche depuis sa naissance à créer du lien.

«Mis à part deux assistants sociaux à Domdidier et à Estavayer-le-Lac, nous n'étions pas beaucoup présents dans la Broye. Nous avons choisi de soutenir ToutEnSoi pour la qualité de son travail de mise en contact auprès de la population. Les bénévoles sont jeunes et leur effort en direction des seniors est intéressant», a déclaré Emmanuel Michielan, directeur de Pro Senectute Fribourg. Si la majorité des habitants du village et des alentours ne connaît pas encore bien les locaux de ToutEnSoi, un noyau dur y pratique des matches aux cartes acharnés, venant aussi parfaire ses connaissances avec le monde numérique ou demander quelques menus services. L'association ne s'occupe pas que des aînés et c'est justement ce qui a attiré Pro Senectute. «Nous menons une lutte contre l'isolement et la solitude. Le lien intergénérationnel est très important dans cette perspective.»



L'équipe motivée de ToutEnSoi entoure Emmanuel Michielan, directeur de Pro Senectute Fribourg, (de g. à dr.) Michèle Carrel, Patricia Clerc, Stéphanie Fontana et Rachel Divorne.

PHOTO PHC

Bientôt une Table de bistrot

Trois activités existantes seront soutenues par l'organisation fribourgeoise. «Ma vie, mon village» où des figures locales content leurs récits de vie, «Co-nection» qui réconcilie les seniors avec la technologie et «La rencontre des aînés», une permanence qui donne une dynamique sociale en créant du lien. Une quatrième activité verra le jour. «Table de bistrot» permettra aux personnes âgées de partager un repas dans un restaurant de proximité, accompagnées d'une bénévole formée au contact des seniors. «Peu importe qu'il y ait dans un premier temps beaucoup de monde ou pas, la priorité pour nous est d'apporter des perspectives sociales positives à un noyau d'individus», a conclu Emmanuel Michielan.

■ PHILIPPE CAUSSE

Plus d'infos sur www.toutensoi.ch